



Pepadi Jogja segera dilantik

Oleh Pribadi Wicaksono
HARIAN JOGJA

JOGJA: Sebanyak 15 dalang bakal meriahkan pelantikan pengurus baru Persatuan Pedalangan Indonesia (Pepadi) yang digelar 19 Februari 2009. Pelantikan direncanakan dilakukan oleh Walikota Jogja, H. Herry Zudianto, di rumah dinas walikota.

Sehubungan acara itu, Ketua Pepadi Komda Kota Jogja, KRT. Praba Prayitno, bersama segenap pengurus baru telah melakukan audiensi di ruang kerja Walikota, kemarin.

Audiensi dihadiri pengurus Pepadi Jogja masa bakti 2009-2013. Sedangkan walikota didampingi . Suryo Eko Maharsana, penasehat Pepadi Kota Jogja, serta Kepala Dinas Pariwisata, H. Hadi Mohtar.

Pada kesempatan itu walikota mengataka, pelantikan pengurus Pepadi masa jabatan 2009-2013 itu akan dimeriahkan pentas wayang Purwa, Golek, dan Kancil, yang melibatkan 15 dalang. Pada kesempatan itu pula walikota diminta mengisi acara limbungan.

Herry Zudianto juga berharap seni pedalangan bisa dimasukkan dalam kegiatan belajar mengajar di sekolah, dan

menjadi muatan lokal di SD hingga SMA.

Walikota juga meminta pengurus Pepadi bekerja sama dengan Dinas Pendidikan dan dinas terkait untuk menerbitkan buku tentang wayang.

"Saya berharap Pepadi dan dinas terkait menerbitkan buku yang menceritakan secara singkat dan sederhana dengan bahasa anak tentang tokoh-tokoh wayang beserta karakter masing-masing. Karena dari wayang banyak teladan yang bisa didapat," tambahnya.

Walikota juga menginginkan para dalang memberikan kursus dalang sebagai bagian dari kegiatan ekstrakurikuler siswa di sekolah, sehingga ada koneksitas dengan muatan lokal dengan budaya lokal yang dimiliki.

Walikota juga berharap pada kegiatan masa orientasi sekolah (MOS) yang setiap tahun diadakan, siswa diarahkan mengenali tokoh wayang sekaligus karakter masing-masing.

Pepadi merupakan organisasi profesi yang didirikan pada 14 April 1971 dalam sebuah musyawarah pedalangan se Jawa dan Madura, di Jogja.

Isi di luar tanggung jawab PT Solo Grafika Utama

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005